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УСИЛИЯМИ РАЦИОНАЛИЗАТОРОВ
На шахте имени С. М. Кирова в социалистическом соревнова-

нии «От высокого качества работы каждого — к высокой эффек-
тивности, труда коллектива!» видная роль принадлежит рациона-

лизаторам и изобретателям — активным проводникам научно-

технического прогресса на предприятии. Благодаря их усилиям

успешно выполнено социалистическое обязательство на 1978 год,

планируемый экономический эффект от внедрения рационализа-

торских предложений  перекрыт на 800 рублей.
Всего участвует в рационализаторском движении 38 человек.

Особенно ценны предложения старшего механика НЭ М. Сигаче-
ва, из поданных им пяти предложений все внедрены в производ-

ство. Основное их направление — ускорение темпов механизации

и автоматизации производственных процессов и операций.
Внедрение предложения «Восстановление рабочих колес насо-

сов типа, 200Д-60» дало возможность увеличить срок службы
насосов, надежность их работы, внедрение другого, об увеличе-

нии срока службы проводников в стволах, позволило сэкономить

лесоматериалы специального профиля.
Много инициативы проявляет в этом деле н электрослесарь

энергомеханнческой службы В. А. Кузнецов. Активно участвуют

в рационализаторском движении электрослесари И. К. Густино-
вич, А. Г. Гринев, старший механик В. Н. Стукачев, горнорабо-
чий очистного забоя участка № 3 Р. Н. Мнкехнн.

3.  ВИШНЯКОВА.

НАВСТРЕЧУ   ВЫБОРАМ

НА ОКРУЖНОМ СОВЕЩАНИИ
Во Дворце культуры «Химик»   Леонида Ильича Брежнева и пер-

города Кингисеппа состоялось   вого заместителя Министра оборо-
предвыборное совещание Кинги-   ны СССР, маршала Советского
сеппского избирательного округа   Союза Сергея Леонидовича Соко-
ла 57. В нем приняли участие пред-   лова — в Совет Национальностей
ставители четырех районов, вхо-   и по Кингисеппскому избиратель-
дящих в округ, — Кингисеппско-   ному округу № 57 кандидата в

го, Сланцевского, Волосовского и   члены Политбюро, секретаря ЦК
Лужского.                                          КПСС, члена АН  СССР   профес-

В зале обстановка   торжествен-   сора    Бориса Николаевича Поно-
ности, в президиуме — руководи-   марева    и    бригадира    молочной
тели районов,    представители  об-   фермы головного совхоза «Сягли-
щественности. Единодушно в   По-   цы» Волосовского района, победн-
четный   президиум избран состав   теля    Всесоюзного  конкурса   ма-

Политбюро   ЦК   КПСС  во   главе   стеров машинного доения  Ирины
с    Генеральным    секретарем    ЦК   Павловны   Гибаловой  — в  Совет
КПСС,  Председателем   Президиу-   Союза.
ма      Верховного    Совета    СССР      Зал  поддерживал   кандидатуры

л. и. ьрежневым.                            долгим   и   горячим   рукоплескаии-

На   трибуне     слесарь     завода   ем . Принята резолюция о том, что

«Белкозин» (Лужскии район), се-   окружное совещание    целиком    и

кретарь    партийной    организации   полностью поддерживает кандида-

Н. А. Киселев, затем - мельник-   ту р Ь1 и П р ОСИТ    их дать согласие

классификатор         обогатительной   баллотироваться     по     названным

фабрики   комбината    «Фосфорит»   округам

С. А.    Капустин    (Кингисеппский       „

район).     Выступают    также про-   , п Р и « ят о также обращение к из-
пагандист, военнослужащий Ю. А.   би Р ател ям    всех    районов, чтобы
Ванеев, помощник бригадира сов-   ?." и„ в День выборов в Верховный
хоза «Сяглицы», секретарь комсо-   Совет СССР все ' как один ' 0 Р га -
мольской организации И. П. Муза-   низованн о и единогласно проголо-
лева (Волосовский район), опера-   совали за ка нДИАатов в депутаты,
тор сланцеперерабатывающего за-      Поступившее     из     президиума
вода «Сланцы» А. А. Азубков, за-   предложение о том, чтобы в адрес

меститель   начальника   Лужского   Л. И.  Брежнева, С. Л. Соколова,
авгопредприятня    В.   И.    Грачев,   Б. Н. Пономарева   и   И.  П. Гиба-
первый    секретарь    Сланцевского   ловой   направить    телеграммы    с

ГК КПСС Л.  И.  Бурин.  Все они   просьбой баллотироваться по дан-
говорили в   поддержку    кандида-   ным  округам, собравшиеся  встре-

тур, выдвинутых в Верховный Со-   тили с одобрением. На совещании

вет СССР:     по    Ленинградскому   избраны    на    все   избирательные
сельскому    избирательному окру-   участки   доверенные лица  канди-

гу № 20    Генерального секретаря   датов в депутаты^ Верховного Со-
ЦК КПСС,   Председателя Прези-   вета СССР.
диума    Верховного Совета СССР                          О.  ТИМОФЕЕВА.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭЮЮЕКТИВНОСТИ
ТРУДА КОЛЛЕКТИВА !

ЖИВОТНОВОДСТВО-ФРОНТ УДАРНЫЙ

НЕСМОТРЯ НА ТРУДНОСТИ
Много лет трудится на ферме Морди совхоза «Осьминский»

доярка М. М. Попова. Богатый опыт, умение, хорошее знание

своих подопечных, а также повседневный напряженный труд поз-

воляют ей добиваться хороших показателей в своей работе.
Успешно завершила Мария Михайловна и прошедший год. От

каждой коровы она получила в среднем по' 3.1 34 килограмма мо-

лока при годовом социалистическом обязательстве 3.000 кило-

граммов. Несмотря на трудную зимовку М. М. Попова справи-

лась и с декабрьским планом надоев, получив в среднем от каж-

дой коровы но 223 килограмма молока.

УЛУЧШИЛОСЬ  КАЧЕСТВО
В прошлом году значительно повысилось качество молока в

совхозе «Старонольский». Первым сортом было сдано 71,8 про-

цента продукции, что на 47 процентов превышает уровень 1977
года. Возрос и процент жира до 3,46 с 3,3 в 1977 году. Это по-

зволило хозяйству зачесть дополнительно 88,3 тонны молока на

сумму 26,5 тысячи рублей.
Такие высокие показатели достигнуты в результате совмест-

ных усилий зооветеринарной службы и коллективов ферм.
Т. ШИХОВА.

Менее года работает на шахте «Ленинградская» Алексей Семин
(на снимке). Но за это короткое время он в совершенстве овладел

профессией   проходчика   горных выработок. Алексей Семин актив-

□   но участвует в работе добровольной народной    дружины    участка
№   2.

Фото Ю. Терентьева.

УТРО 17 января. Оживлен-
но, в приподнятой атмо-

сфере оно начиналось в третьем

переписном отделе, что разме-
стился в помещении гороно. Соб-
ственно, так это утро начиналось

во всех трех переписных отделах

нашего города и района. Беспре-
рывно звонил телефон. Сидящие
возле него начальник по переписи

населения района А. Н. Федотова,
ее Заместитель Р. В. Беткова и

начальник третьего переписного

отдела В. П. Иванов поочередно

отвечали на раздающиеся в труб-
ке вопросы.

—  Что делать, в роддоме на

00 часов двое детей родились, а

имя им еще не  успели дать?
—  А в какую графу отнести

мастера производственного обуче-
ния, служащий это?

—  В одну семью в гости при-

ехала мать, трудоспособная, но

нигде не работает. Заполнять на

нее опросный  лист или нет?
Вопросов много. И на все счет-

чики, а их в переписи уча-

ствует 102 человека (это без уче-

та резерва), получают исчерпыва-
ющие ответы.

—  Вполне естественно, что воз-
никают такие вопросы. Хотя и

предшествовала этому большая
подготовительная работа, разве

все до мелочей можно предусмот-

реть? Сегодня их еще будет мно-

го, — говорит  А. Н.   Федотова.
Работа и в самом деле пред-

шествовала большая. В течение

пяти дней с 12 по 16 января

каждый счетчик обошел все квар-

тивном планировании народного

хозяйства, для многообразных на-

учных исследований. Они имеют

важное значение для изучения

хозяйственной и культурной жиз-

ни страны и происходящих в ней

НАЧАЛАСЬ ВСЕСОЮЗНАЯ   ПЕРЕПИСЬ   НАСЕЛЕНИЯ

КАМПАНИЯ

БОЛЬШОГО ЗНАЧЕНИЯ
тиры, входящие в отведенный ему

участок. Познакомился с прожи-
вающими там семьями, рассказал

об особенностях и значении пред-
стоящей переписи, выяснил, когда
удобнее к ним прийти для запол-
нения всех необходимых бланков.
А накануне по участкам состоя-

лись собрания со всеми инструк-

торами и счетчиками. На них был
сделан анализ проведенной за не-

делю работы.
И вот началась ответственная

кампания, имеющая огромное по-
литическое и народнохозяйствен-
ное значение. Материалы перепи-
си будут использованы в перспек-

в процессе коммунистического
строительства перемен.

...К Ю часам в отдел один за
другим стали подходить счетчики.

— Перед ними сегодня была
поставлена задача переписать ут-

ром не более 20 —30 человек, пос-

ле чего инструкторы-контролеры

тщательнЬ проверят все заполнен-

ные бланки, подскажут, если что

не так, — поясняет Антонина Ни-
колаевна. — А вечером уже нач-

нут работу на пределе. И в та-

ком ритме будут вести ее до кон-
ца переписи. Ведь каждому в

течение 8 дней предстоит перепи-
сать около 550 — 760 человек.

Вот только что в отдел перепи-

си зашла Татьяна Леонова — ра-

ботница с регенератного завода.

Она впервые участвует в таком

ответственном деле. Но инструк-

торы-контролеры отмечают, что

Таня отлично справилась с первой
поставленной перед ней задачей:
на все вопросы проставила четкие

ответы, аккуратно заштриховала

необходимые для подсчета счетной
машиной графы. Довольна и сама

девуШка.
— В пяти квартирах только по-

бывала, а со сколькими людьми

успела познакомиться! Приятно,
что они с желанием отвечают на

все анкетные вопросы, охотно рас-

сказывают о происшедших в их

семье за последние годы переме-

нах, — говорит она. — Это значи-

тельно облегчает нашу работу.
К 10 утра уже полностью была

закончена перепись людей, нахо-

дящихся в это время в больницах,
гостиницах, вокзалах. Важно не

потерять ни одного человека. Ка-
ждый должен быть на   учете.

А в 10 часов начальник по пе-

реписи уже доложила по телетай-
пу первые итоги переписи по на-

шему району в Облстатуправле-
ние. Но огромная напряженная

работа впереди. Большого успеха

всем, кто  в ней   участвует!
А. БЕДОВА.

РИТМЫ
к омсомольской

ЖИЗНИ

НА НОВЫЕ
РУБЕЖИ

В комсомольских организаци-

ях города проходят собрания на

тему        «Итоги     ноябрьского
(1978 г.) Пленума ЦК КПСС и

декабрьского (1978 г.) Пленума
ЦК ВЛКСМ и задачи комсо-

мольской организации». 17 ян-

варя в самой крупной цеховой
комсомольской организации ре-

генератного завода — цехе ре-

зиновой обуви — прошло такое

собрание. С докладом выступи-

ла секретарь комсомольского

бюро Любовь Каща. Заготов-
щицы-пошивальщицы Ирина
Пантелеева, Галина Иванова,
Ирина Баранова рассказали о

том, как принимаются новые со-

циалистические обязательства, о

заполнении личных комплекс-

ных планов, нравственном вос-

питании молодых рабочих.
Собрание приняло постанов-

ление, определяющее основные

направления работы в новой
году.                                        ^

УЧЕБУ ВЕДУТ
ШКОЛЬНИКИ

Вчера в комсомольских груп-

пах школы № I прошла очеред-

ная политинформация. Тема
сообщения, которое подготовили

комсомольцы, посвящена два-

дцатилетнему пути развития
Кубы.

Два раза в месяц в опреде-

ленные дни в школе проводят-

ся подобные политинформации.
На них учащиеся старших

классов знакомятся с события-
ми в нашей стране и за рубе-
жом, изучают доклады, выступ-

ления членов Политбюро ЦК
КПСС, знакомятся с партийны-
ми документами. Большую по-

мощь в выборе материала по

нужной теме оказывает учи-

тельница истории коммунист
А, А, Плешкова.

М. ГЕРОВИЧ,
учещща 9 «А» класса шко-

лы № 1.

КОНФЕРЕНЦИЯ

СПЕЦИАЛИСТОВ
17 января в помещении крас-

ного уголка ремонтно-механиче-

ского цеха завода «Сланцы» со-

стоялась отчетно-выборная кон-

ференция совета молодых спе-

циалистов. С отчетным докла-

дом выступила инженер ОТК
завода Зоя Дорофеева. О зада-

чах и трудностях, которые при-

ходится преодолевать молодым

специалистам, рассказали инже-

нер-конструктор Алексей Ло-
патченко, инженер Юрий По-
лов. Выступил главный инже-
нер предприятия А. П. Вино-
градов.
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НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

ЗАЯВКА НА УСПЕХ
Стрелки-указатели привели в

просторное, светлое и уютное по-

мещение, расположенное на вто-

. ром этаже правого крыла Двор-
ца культуры завода «Сланцы» —

это агитпункт избирательного уча-

стка № 142/664. Все внутреннее

содержание агитпункта говорит о

том, что к встрече с избирателя-
ми, к работе с ними готовы, и

давно. Он открыт уже 5 января,

и тогда же в журнале учета ра-

боты и замечаний дежурного аги-

татора появилась   первая   запись.

На длинном столе,, покрытом

бархатной скатертью, аккуратно

расположены и соответствующая

литература, и подшивки газет,

журналов, и, конечно. Конститу-
ции СССР и РСФСР, ?акон о

выборах в Верховный Совет
СССР. Строго и ярко на красном

фоне в центре агитпункта выде-
ляется стенд с портретами членов

Политбюро ЦК КПСС и рядом
гипсовый бюст В. И. Ленина.
Справа, как заходишь, — «Уго-
лок агитатора», оформленный на

переносном стенде-книжке.    Здесь

и график дежурства по агитпунк-

ту с 5 января по 4 марта, план

работы агитпункта, список руко-

водителей агитколлектива, плака-

ты, раскрывающие сущность и де-

ла нашего социалистического го-
сударства.

Выделяющимся печатным шриф-
том «План клуба «Избиратель»
рассказывает о работе в январе

и феврале. В нем до десятка ме-

роприятий для избирателей —

трудящихся завода «Сланцы» и

населения города. Это и встреча

молодых избирателей с депутатом

горсовета, директором завода

Ю. И. Беляннным, и тематический
кинопоказ «Образ жизни — со-

ветский», и литературная лекция-

концерт «О советской поэзии», и

встреча избирателей с кандидата-

ми в депутаты Верховного Сове-
та СССР. Клуб уже провел два

мероприятия, одно из которых
«Клубный день на заводе «Слан-
цы» было объемным и значитель-

ным. Сразу во многих цехах про-

ведены концерты художественной
самодеятельности, чтения, выстав-

ки прикладного искусства, встре-

ча с артистами Ленконцерта.
Поодаль от «Уголка агитатора»

на стене— территориальный план

избирательного участка, на кото-

ром цветовым фоном обозначены
улицы и дома, где необходимо
вести работу (конин такого плана
розданы агитаторам). Выпущен и

первый номер Стенгазеты «Изби-
ратель».

Интерьер агитпункта — тут и

удобные кресла, и телевизор —

располагает к тому, что можно

здесь отдохнуть и побеседовать,
спокойно выяснить всё вопросы.

Во всем содержании агитпункта
чувствуется забота о том, чтобы
агитаторы, которым придется
здесь бывать часто, избиратели
чувствовали себя легко и свобод-
но, получали соответствующий
настрой. И все это заслуга руко-

водителей агитколлектива — за-

ведующего им А. И. Допатченко,
заместителя заведующего агит-

пунктом 3. А. Красновой, замести-

теля заведующего агитколлективом

В. Д. Борисова, заведующей клу-

бом «Избиратель» Н. С. Непомя-
щей. Такой хороший настрой,
созданный ими, несомненно ска-
жется и на дальнейшей работе
по организации и проведению вы-
боров.              О. СВЕТЛОВА.

ПАНОРАМА
РОДИНЫ

УКРАИНСКАЯ ССР. Лиси-
чанский нефтеперерабаты-
вающий завод — детище

-десятой пятилетки. Пред-
приятие обеспечивает топ-

пивом и горючим ряд обла-
стей восточной части Украи-
ны. Только на одних транс-

портных перевозках нефте-
продуктов из Сибири и По-
волжья будет экономиться в

этом районе 60 миллионов

рублей в год. Новое пред-
приятие в числе других упо-
мянуто в речи товарища

Л. И. Брежнева на ноябрь-
ском (1978 г.) Пленуме ЦК
КПСС. Со времени пуска

завод дополнительно к пла-

ну переработал сырой неф-
ти на десятки миллионов

рублей.
НА СНИМКЕ: один из уча-

стков Лисичанского нефте-
перерабатывающего завода.

Фотохроника ТАСС

И БОЛЬШЕ,
И ПРОЧНЕЕ
СУМГАИТ (Азербайджан-

ская ССР]. Первая партия

труб повышенной прочности

сошла со стана «250-2». Пос-
ле реконструкции он всту-

пил в строй на Азербайд-
жанском трубопрокатном
заводе имени В. И. Ленина.
Строители и монтажники

выполнили работы вдвое
быстрее, чем намечалось
проектом. Производство
труб теперь значительно

увеличится, а прочность —

возрастет.

ГОЛЬШИЕ и многогранные за-

" дачи призваны решать совет-

ские профсоюзы. Одна из главных

— привлечение трудящихся к уп-

равлению производством, всемер-

ному развитию социалистического

соревнования.

Организация широко развитого

действенного социалистического

соревнования — забота всего со-

става местного комитета профсо-
юза производственного объедине-
ния      грузового    автотранспорта.

ОРГАНИЗАТОРЫ
СОРЕВНОВАНИЯ
ПРОФСОЮЗНАЯ    ЖИЗНЬ

бригад. Коллективное соревнова-

ние, на наш взгляд, таит в себе
большие резервы повышения про-

изводительности труда каждого.
Скажите, кому захочется подво-

дить весь коллектив, когда из-за
его низких результатов страдает

вся бригада? Немного таких най-
дется.

Под непосредственным руковод-
ством    производственно-массового

сектора вот уже третий год функ-
ционирует  совет   бригадиров,  ко-,

торый  сейчас возглавля-'
ет Н. Я. Куликова.

Какие функции выпол-

няет совет и какова отда-

ча? На заседании совета

подводят    предваритель-

ные итоги  соревнования,

слушают отчеты несколь-

ких профгрупоргов,  бри-
гадиров о проделанной за

месяц работе в своем коллективе.
Иными  словами, идет . живой об-
мен    мнениями,    опытом,    поиск

внутренних      резервов      каждой
бригады.    Здесь же   принимается
решение, какие бригады  допуска-

ются к подведению итогов.

С каждым   годом   все   больше
производствен-

нидивиду-

Ведь и культурно-массовая рабо-
та, и охрана труда, и обеспечение
безопасных методов труда, улуч-

шение бытовых условий — все, в

конечном счете, направлено на соз-

дание трудящимся объединения
атмосферы, способствующей раз- уделяет внимание
витию их трудовой и общественной но-массовая комиссия
активности. Основная нагрузка альному соревнованию водителей
здесь падает на производственно- за обеспечение пробега автомоби-
массовую комиссию. Ее у нас воз- ля 250 тысяч километров без ка-
главляет один из опытнейших во- питального ремонта и без замены
дителей А. Т. Зверев. Почему мы основных узлов и агрегатов. В нем
эту ответственную работу поручи- уже участвуют 78 водителей, В
ли вести именно ему? Анатолий прошлом году 9 из них признаны
Тимофеевич один из лучшич победителями. Они не только
производственников, ударник' ком- обеспечили двухсотпятидесятиты-
муннстического труда. Присвоено сячпый пробег, но значительно
и ежегодно подтверждается это превзошли
высокое звание и коллективу

бригады водителей, которым он

руководит уже много лет. Все
это, несомненно, и создает ему

большой авторитет в коллективе

объединения.

Вся работа производственно-

массовой комиссии ведется по го-
довому      плану,     утвержденному

Нынче член комиссии А. В. Се-
вастьянов предложил новую фор-
му соревнования — за обеспече-
ние работы автомобиля без зая-

вочных ремонтов от ТО-2 до ТО-2,
Ряд водителей уже поддержали эту

инициативу. Сейчас члены произ-

водственно-массовой комиссии ве-
дут среди водительского состава
разъяснительную работу по вне-

месткомом. Ежемесячно проводятся дрешш этой новой формы трудо-

расширенные заседания комиссии, вого соперничества,

на которых заслушиваются отче- По-прежнему самой массовой
ты отдельных руководителей кол- формой соревнования остается со-

лективов по организации и обес- ревиованне за коммунистическое

печению трудового соперничества отношение к труду. Сейчас в нем

в бригадах. Ежемесячно комиссия у ЧастВ у| 0Т 530 человек, а 174 уже

подводит итоги соревнования, за- П р Иси0 еио высокое звание ударни-

ботнтся о наглядности и гласности к .л К оммуннстическог6 труда.

его результатов, освещении их в
«молниях», стенной газете «Авто-
мобилист», экранах бригадных, по
колоннам, по маркам машин и
т, д. А'в отделе труда и заработ-
ной платы на каждого соревную-
щегося ведется трудовой паспорт,
где записаны его обязательства
по годам и на пятилетку, и куда
ежемесячно заносятся результаты

труда. Такое постоянное внимание
к каждому соревнующемуся сти-

мулирует его труд, заставляет ис

Дальнейшее развитие получит в

этом году и соревнование за зва-
ние «Лучший но профессии». Сего-
дня у нас в объединении 48 чело-

век носят это звянне.
В эти дни члены производствен-

но-массовой комиссии принимают
активное участие в проверке вы-
полнения коллективного договора
и плана экономического и соци-

ального развития коллектива за
1978 год и разработке этих доку-
ментов на 1979 год. В своей рабо-

кать пути работать лучше, пронз-   .ге они П р еЖ д е всего опираются на

водительнее,    равняться на лнде

ров.

Расскажу вкратце, по каким ос-
новным направлениям организова-
но у нас в коллективе трудовое
состязание. Основное, в котором
участвуют 43 бригады (456 чело-
век),     —    соревнование      среди

цеховые профсоюзные комитеты и
профгруппы,   специалистов техни-
ческих служб,    которые каждому
соревнующемуся помогают подсчи-
тать его  резервы  и возможности.

Н. ОСЬКИНА,
председатель  месткома  проф-
союза  СПОГАТ.

О ТЕЧЕНИЕ прошлого отчет-

** ного года Штабу «Комсо-
мольского прожектора» комби-
ната общественного питания не

раз приходилось слышать наре-

кания по поводу недостаточной
активности, боевитости. Ведь за

год было проведено всего лишь

3 рейда. Вот почему нам так

важно было участие во Всесо-
юзном рейде «Комсомольского
прожектора». Его главная зада-

ча'^-- повышение роли комсо-

мольских организаций, штабов н

постов «КП», в улучшении

культуры обслуживания....
14 -декабря в красном уголке

комбината было шумно. Собра-
лись секретари цеховых органи-

заций, их. заместители, предсе-

датели, члены постов «Комсо-
мольского прожектора». Это
было, первое важное заседание

прожектористов, которое возгла-

вил председатель штаба «КП»
комбината Владимир Ермолен-
ко. Володя работает поваром в

ресторане «Алмаз». Он канди-

дат в члены КПСС, учится в

Ленинградском техникуме об-
щественного питания. В штаб
ношли не безразличные к пору-

ченному делу, ответственные

люди. Это повар столовой № 7
коммунист Галина Михальчеи-
Кова, художник комбината Вла-
димир Будько, бухгалтер уп-

равления Елена  Ивановская.
Собрание было бурным и де-

ловым, ведь ребятам предстоя-

ло проверить, как соблюдаются
правила советской торговли н

обслуживания, улучшается ка-

чество пищи, оформлены пред-

приятия, соблюдаются ли пра-

вила внутренней торговли. На
расширенном заседании «Комсо-
мольского прожектора» приня-

ли постановление. Решено бы-
ло, что начнут рейд посты «КП»
на своих предприятиях, а об-
щий проведет главный штаб.

Это было в декабре. Рейд
гфоведен, информация сдана.

Вот результат. Всесоюзный
рейд прошел во всех цеховых

комсомольских организациях н

комсогруппах, т. е. были охва-

чены все 17 точек комбината
общественного питания. В рейде
Участвовали 9 постов «КП», 24
комсомольца. Одна из задач

проверки была выполнена — 7

участие прожектористов в про-

изводственных делах стало

массовым. Комсомольцы во вре-

мя проверки сделали ряд заме-

чаний. Оказалось, что не во

всех точках комбината общест-
венного питания культура об-
служивания на высоте. В буфе-
те столовой № 1 оказался не-

большой ассортимент выпечных

изделий. В кулинарии при этой
же столовой ценники почему-то

лежали прямо на товаре." В ка-

фе «Лакомка» картофель чисти-

ли не в овощном цехе, как поло-

жено, а на кухне. Обратили
прожектористы внимание на

плохой ассортимент Товаров.
Так в кулинарном отделе мага-

зина № 46 не было салатов. А
в буфете на вокзале не оказа-

лось освежающих напитков, ко-
торые покупатели с удовольст-

вием берут в дорогу — лимона-

да, сока, воды.

МОЛОДЕЖЬ
И ПРОИЗВОДСТВО

ПОВЫШАТЬ
БОЕВИТОСТЬ

Составлена информация о

проведенном рейде, с выявлен-

ными недостатками ознакомле-

на администрация. Но штаб
«Комсомольского прожектора»

считает, что нельзя останавли-

ваться на достигнутом. В этом

месяце будет проведен еще

один рейд. Мы проверим, как

..будут устранены вскрытые не-

достатки.

Свою деятельность прожекто-

ристы начинают, консультиру-

ясь у опытных специалистов.

Например, перед тем, как про-

вести Всесоюзный рейд, члены

штаба встретились ~с инжене-

ром-технологом комбината об-
щественного питания И. Н.
Ларкиной. Она рассказала ре-

бятам, на что лучше обратить
внимание, дала советы, кото-

рыми впоследствии комсомоль-

цы смогли воспользоваться. В
рейды, запланпроваппые на этот

квартал ---- «Качество продук-

ции», «Санитарное состояние

рабочих мест» — мы, несом-

ненно, будем привлекать спе-

циалистов.

И теперь, когда начала ожи-

вать работа «Комсомольского
прожектора», появились новые

идеи, меняются методы рабо-
ты. Например, составлен гра-

фик рейдов, по которому по-

сты «КП» смогут проверять ра-

боту предприятий не у себя, а

у соседей. Думаем, -что это

даст' больший эффект.
О. БАЛУДИНА,

секретарь комсомольской
организации комбината об-
щественного питания.

В течение прошлого года дважды при подведении кварталь-
ных итогов еоциалистичееиого соревнования среди прессовщиков
цеха резиновой обуви регенератного завода лучшей по профес-
сии была признана Антонина Александровна Смирнова (на сним-
ке справа). Три года десятой пятилетки она выполнила примерно
на три месяца раньше срока.

НА СНИМКЕ: А. А. Смирнова (справа) и ее ученица 3. Г. Та-
расова.

Фото Ю. Терентьева.
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В ИСТЕКШЕМ году в редак-

цию поступило 3.732 письма.
2.539 из них опубликованы на
страницах «Знамени труда».
Они были представлены, как
правило, в каждом номере газе-
ты. Авторы писем- рассказывали
о трудовом энтузиазме сланцев-

чан, о развитии социалистиче-
ского соревнования, борьбе за

эффективность и качество ра-

боты, о своих товарищах,
вскрывали недостатки, предла-

гали пути их устранения, под-
сказывали новые темы, адреса.

Письмам мы обязана появле-

нием многих рубрик, интерес-

ных волнующих материалов.

283 жалобы редакция напра-

вила на предприятия, в учреж-

дения, организации с просьбой
принять меры, ответить на ин-

тересующие вопросы, прокон-

сультировать по тем или иным

вопросам. Количество жалоб в

1978 году несколько меньше,

чем в предыдущем. Зато крити-

ческих материалов опубликова-
но в газете почти вдвое больше
(165 в 1978 году 'против 64 в

1977 году).

СЛУЖБА

ЗДОРОВЬЯ

РЯДОМ
ХОРОШИЕ
ЛЮДИ

Более сорока лет моя мама

Любовь Петровна Сурыгина
работала в школах Сланцевско-
го района. Сейчас она на за-

служенном отдыхе. Ее всегда

окружают хорошие люди.

Когда мама сильно заболела,
они пришли на помощь, сопро-

водили в больницу, часто наве-

щают. В неврологическом отде-

лении центральной районной
больницы к ней очень хорошо

отнеслись и лечащий врач Ве-
ра Николаевна Салфетникова,
и медицинские сестры Татьяна
Павловна Пучнииская, Любовь
Алекеандровна Чернецовская,
Наталья Васильевна Назарова,
Тамара Павловна Логинова,
нянечки Одимпиада Федосеев-
ца Григорьева, Мария Дмитри-
евна Харламова. Большое им

спасибо.
Е.  СУРЫГИН.

гор. Всеволожск.

ЗАБОТА
И   ВНИМАНИЕ

Много лет я страдаю хрони-
ческим недугом и нахожусь
под наблюдением врачей-тера-
певтов. От всего сердца хочу
поблагодарить молодого уча-

сткового врача Галину Геор-
гиевну Левину, которая следит
за моим здоровьем. Она лечит
меня на дому, неоднократно
направляла в  стационар.

Я благодарна также за по-

мощь О. В. Сариецкон, С, П.
Байдиной, медсестре Р. М.
Спнровой.

К.  ФИЛЬКИНА.
~    Ул. Красная, дом № 82.

Более сотни писем читателей,
в основном благодарности в

адрес работников сферы обслу-
живания, использованы в ре-
дакционных обзорах, многие

послужили   поводом   для  раб-

тин сферы обслуживания.
В истекшем году многие

письма трудящихся рассматри-

вал исполком городского Сове-
та народных депутатов, партий-
ные,    профсоюзные    организа-

ПИСЬМА МИНУВШЕГО ГОДА
—= ОТЧЕТ ПЕРЕД ЧИТАТЕЛЯМИ —=

коровских рейдов,    журналист-

ских  выступлений.

Письма читателей — форма
расширения и укрепления свя-

зи редакции с трудящимися,

средство выражения общест-
венного мнения, источник «ин-

формации снизу», им всегда от-

крыта «зеленая улица» в газе-

те.

Содержание и характер пи-

сем меняются год от года. Сре-
ди критических писем больше
стало с вопросами обществен-
ной значимости. А личные

письма чаще ставят проблемы
улучшения    работы   предприя-

ции. Следует отмстить своевре-

менное рассмотрение большин-
ства из них, деловой подход к

решению поднятых вопросов.

В этом году перед рабкора-
ми «Знамени труда» стоят но-

вые задачи. В 1979 году испол-

няется 50 лет со дня принятия

первого пятилетнего плана и

начала массового социалисти-

ческого соревнования, близится
60-летие «великого почина» —

первого коммунистического суб-
ботника и другие важные да-

ты в жизни страны. Все они

найдут   отражение  в  газете.

Освещение   социалистическо-

го соревнования, забота о его

действенности, воспитание ком-
мунистического отношения к

труду будут важнейшими на-

правлениями работы газеты в

1979 году.

Будет продолжена публика-
ция специальных 'страниц, по-

священных соревнованию, а

также «Человек и закон», «За
ленинское отношение к приро-
де», «Юность», «Наш читатель»

и других. Шире будут осне-'
щаться вопросы культурно-бы-
тового, коммунального обслу-
живания.

Сейчас повсюду началась

большая и ответственная кам-

пания — подготовка к выбо-
рам в Верховный Совет СССР,
С первых шагов ей задается

деловой тон, и в этом немалая
заслуга наших помощников —

рабочих и сельских корреспон-
дентов, читателей газеты.

Редакция благодарит всех
рабкоров, читателей, приняв-

ших участие в газете в 1978
году и ждет от них новых пи-

сем.
И. ПЕРМИНОВА.

рассказывает О ХОРОШИХ ЛЮДЯХ;
получает ОТВЕТ НА СВОИ ВОПРОСЫ;
заботится О НАРОДНОЙ СОБСТВЕН-

НАШ
ЧИТАТЕЛЬ

ФОТОГРАФИРУЕТ.

С начала текущего года редакция    газеты   «Знамя   труда»   получила 132
письма, опубликовано 68 писем.

Мы, квартиросъемщики, про-

живающие в доме № 10 по

улице Баранова, решили напи-

сать об отсутствии должного

внимания со стороны админи-

страции ЖКК треста № 63 к

эксплуатации жилого фонда, о

плохой  подготовке его к зиме.

Двери входные (наружные)
и тамбурные не закрываются,

на них нет ручек, дверные по-

лотна без филенок, трубопро-
воды центрального отопления

в подвале без теплоизоляции.

Подвальные окна не закрыты,

лестничные клетки не отаплива-

ются, кровля протекает, тепло-

вой центр не запирается и слу-

жит местом сбора пьяниц. Ад-
министрация ЖКК не прояв-
ляет никаких попыток к устра-

нению недостатков.

Зима нынче суровая. В ре-

зультате вышеперечисленных

неполадок имеются огромные

потери тепла.

ГОРОД ТВОЙ— ЗАБОТЬСЯ О НЕМ/

Мы считаем,    что админист-

рация,      партийная    организа-

ция ЖКК обязаны больше уде-

лять внимания вопросам     экс-

плуатации и  сохранности    жи-

лого фонда,      направлять свои

усилия  на повышение ответст-

венности  работников за   пору-

ченное дело, на создание мак-

симума удобств для населения.

ВАСИЛЬЕВ,      РАНЕНКО,
ТЕРЕНТЬЕВ,        БАБАЕВ,
ПУШКИН,       СИТНОВ    и

другие жильцы дома.

ОТ РЕДАКЦИИ: Слов нет,

письмо жильцов проникнуто

заботой о сохранности дома, в

котором   они   живут.  И, йнди-

мо, работникам ЖКК следует

прислушаться к авторам, соз-

дать людям максимум, удобств.

Однако не хотелось бы на

этом ставить точку. Дело в том,

что сохранять жилой фонд ■—

обязанность не только комму-

нальных работников, но и са-

мих жильцов. Оторванные руч-

ки, разбитые стекла в подва-

лах, выломанные филенки гово-

рят о том, что роль жильцов в

этом не велика. Надо строже

подходить к самим себе, уси-

лить деятельность домового ко-

митета, квартирных уполномо-

ченных. Бороться за сохран-

ность здания, продление его

жизни надо сообща.

БОЛЬШЕ
ВНИМАНИЯ

В номерах 7 и 11 газеты бы-
ли опубликованы два рейда по
зимнему благоустройству. Пра-
вильно поступила редакция,

подняв эти вопросы. Комму-
нальные работники уделяют им
недостаточно внимания: пеше-

ходные дорожки - мало где по-
сыпаются песком, а ведь он за-

готовлен на. зиму.
Мои 'претензии в основном к

УЖКХ' ЛПО «Леиииградсла-
нен».                   В. ЗЕЛОВА.

Ул. Свердлова, дом № 25/5.

СПРАШИВАЛИ? ОТВЕЧАЕМ

ДОРОГА   ИДЕТ    ПО   ОГОРОДУ
Совхоз «Сланцевский» строит дорогу, которая проходит по

нашим приусадебным участкам, находящимся у домов. Согласо-
вывался ли этот вопрос с администрацией совхоза? И как быть с
УЧЭСТКЯМИ^

Н, КРУТИК, П. БРОНЗОВА, Т, ЕРМОЛАЕВА,
жители деревни Радовель.

Вопрос о строительстве авто-
дороги Загривье— Коидуши по

усадебным земляй деревни Ра-
довель согласован с админист-

рацией совхоза «Сланцевский»
и исполкомом Загривского
сельского Совета. В соответст-

вии со статьей 35 Земельного
Кодекса РСФСР администра-
ции совхоза предоставлено пра
во согласования любого вида
строительства на землях, за-
крепленных за ним в постоян-

ное пользование.

Согласно действующему за-
конодательству, взамен части
приусадебных участков, изъя-
тых под строительство автодо-
роги, гражданам будет предо-
ставлена земля по решению ад-

министрации совхоза «Сланцев-
ский» из свободных приусадеб-
ных земель в пределах населен-

ного пункта.
А. ПАВЛОВ,

председатель исполкома
горсовета.

РЕПЛИКА

А БУДЕТ ЛИ
ВОДА?

В редакцию прислали кол-

лективное письмо жильцы до-

мов №№ 11 и 13 по улице Га-
гарина. Они жаловались на

плохое водоснабжение- пяти

этажей в выходные дни дека-
бря прошлого года. Спрашива-
ли, что предпринимается для

улучшения         водоснабжения.
Редакция направила это письмо

директору филиала производ-

ственного объединения «Лен-
облводоканал» В. П. Канитель-
щиковой.

По мнению Валентины Пет-
ровны, есть несколько причин.

Одна из них заключается в

том, что в предпраздничные

дни (имелись в виду 30 и 31
декабря) жильцы не только на-

званных домов, но и всего

третьего микрорайона усилен-

но разбирают воду.

— Кроме того, — пишет в

ответе В. П. Канительщикова,
— в декабре в тепловых сетях

были утечки. В результате ко-

тельные микрорайона усиленно

разбирали воду для подпитки

котлов. В основном из-за этих

причин оказалось невозможно

создать давление в водопрово-

де третьего микрорайона, хотя

скважины и насосные работали
в обычном режиме.

Можно бы считать ответ

вполне исчерпывающим, если

бы не одно «но». Дело в том,

что авторы письма имели в ви-

ду не только 30 и 31 декабря.
Они отмечали, что воды в вы-

ходные дни на пятых этажах

не было с 8 до 20 часов в тече?

ние всего декабря. Жильцы,
естественно, хотят знать причи-

ны и то, что предпринимается
для улучшения водоснабжения
на пятых этажах в выходные

дни. К сожалению, об этом в

ответе .не сказано.

И. АНДРЕЕВА.

ЗИМНИЙ ВЕЧЕР.

Фотоэтюд Д. Обручева.

НТО ЖЕ
ВИНОВАТ?

30 декабря мы заказали авто-

бус на поездку в город Кохтла-
Ярве. Все собрались к 7 часам,

но, прождав напрасно до 9, ра-

зошлись. Автобус так и не при-

шел.

Потом стало известно, что

наш автобус был отдан школе

№ 12. И это в работе экскур-

сионного бюро не первый слу-

чай. Наш коллектив очень воз-

мущен таким обслуживанием.
30 декабря был мороз до 40

градусов, люди промерзли,

многие заболели, потеряли день

и теперь вообще не верят в

возможность организации по-

ездки через экскурсионное бю-
ро.

В. СОЛОВЕЙКО,
по   поручению   работников
ОТК регенератного завода.

ОТ РЕДАКЦИИ: Получив
это письмо, наш корреспондент

иозвонил в экскурсионное бюро.
К телефону подошла методист

С. М. Астахова:
— У нас существует опреде-

ленный порядок, —сказала она.

— Заказчик автобуса должен

не позднее, чем за три дня до

экскурсии сообщить в бюро об
оплате поездки.

Разнарядку на поездки со-

ставляет          автотранспортное

предприятие накануне их до 10
часов.

Наш кассир ежедневно быва-
ет в банке, была она там и 29
декабря, но поступления денег

от регенератного завода на счет

экскурсионного бюро и в этот

день не было. По этой причине

сняли заявку на автобус.
Как видим, поездка работниц

ОТК_ не состоялась не столько

по вине работников экскур-

сионного бюро, сколько по вине

самих заказчиков. Требуя чет-

кой работы от других, надо са-

мому выполнять обязательства.



ЗАМЕТКИ
ПОЛИТИЧЕСКОГО

ОБОЗРЕВАТЕЛЯ

ОСВ-2:
ПЕРЕД
ФИНИШЕМ

Подходит к концу подготовка
второго советско-американского
соглашения об ограничении на-
ступательных стратегических во-
оружений (ОСВ-2). В ходе по-
следней встречи в Женеве мини-
стра иностранных дел СССР А. А.
Громыко и государственного сек-

ретаря США С. Вэнса было со-
гласовано большинство из оставав-

шихся еще не согласованными во-
просов. Однако предстоит еще не-
которая работа, чтобы завершить
затянувшуюся подготовку догово-

ра.
ОСВ-2 наряду с сугубо прак

тическим приобрело и символиче
ское значение. Переговоры о бу
дущем   соглашении    оказались

Тамаре Николаевне                      СУББОТА, 20   ЯНВАРЯ          лефильм.  15.30— «Годы и люди».
ПРОКОФЬЕВОЙ                                                                           «Владимир    Ульянов».    16.05    —

Поздравляем  Вас    с    юбилеем.      9.00— Новости. 9.25 —   Доку-   «Стоп-кадр».  16.20 — «В  воскре-
Желаем крепкого здоровья, даль-   ментальный   телефильм.   10.05   —   семье о делах   будничных».    16.40
нейших успехов в труде   и  боль-  Учебная программа   ЛТ.   Матема-   — «Детский  экран».   «Дом   игр»,
шого личного счастья,                       тика, 9-й  класс.   10.35  —  «Техин-   17.20   —    «Политические страсти.

Коллектив   завода строитель-      чес'кий   прогресс    и    экономика».   Террор». 18.00 — Международная
ных материалов.                             Телесеминар    для ИТР н руково-   панорама.   18.45   — Художествен-

----------------------------------------- ;—   дителей производства. «Металл   и   ный    фильм     «Синяя     тетрадь».
Раисе Григорьевне                пластмасса».  11.05, 12.15 — Учеб-   20.15   —    Воскресная  программа

ФЕДОРОВОЙ                    ная  программа   ЛТ.   Литература.   АК. 21.35 —   «Спорт».   21.50    —

Сердечно    поздравляем - Вас с  д-й класс.   11.45   —   «Телевизнон-   «Сценический круг». 22.50— 23.10
юбилеем.    Желаем  крепкого здо-   ные К урсы профактива»    (повтор.   — «Человек со скрипками».    Му-
ровья,   счастья,   больших   успехов  от   18  января).     16.30     —    Для   зыкальный фильм,
в труде.                                                школьников.  «Секундомер».   Теле-

Коллектив бригады № 5 Слан-      журнал, 17,00   —   «Сельская   ор-     ■

невского     филиала     ЛПШО      бита». Тележурнал,  18.00— «Пять
дней и одно    утро»,    «Солнце    в

= ладони». Документальные фильмы
Ленинградского телевидения, 19.00
— «Ленинград».   19.30 — «Опера-
ция  в  Стамбуле».     Художествен-   Р я " « Юлия В Р,еувскДЯ8 : ( Две се -
ный  фильм.   20.55    -    Реклама.   Р ии )- Начало в 17 ' 20 часов -
21.00 - «Время».  21.40   -   Кон-      ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.

патнипд    ю анидРЯ           ̂ Р 1,      танцевальных      ансамблей   19 января — новый художествен-
пг.с         и    '             ^г      а сп  страны. По  окончании — Новости,   ный фильм «Ночи и дни». (Поль-
9.05 — «Веселые старты».   9.50      ^                                                      ша).  (Две серии).     Начало в 17,

.Проводы».    Художественный     ВОСК р ЕСЕНЬЕ)  21   ЯНВАРЯ     20 часов.

«Маяк».

Гелевидение

МНР

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 19 янва-

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

фильм. 11.00 — Концерт артистов
народов Севера. 14.50 — Програм

лодых». 18.00 — «Хочу все знать»

центре советско - американских

отношений, по ним, как по баро-
метру, стали судить о состоянии
разрядки в целом. Подписание
такого соглашения на должном
высоком уровне наверняка помо
жет решать и другие важные

проблемы в атмосфере возросше-

го понимания.

Будущее соглашение важно
также и как подтверждение при-
знания того, что в интересах обе-
их сторон согласиться на страте-
гический ядерный паритет, не

пытаться тщетно гнаться за во-
енным превосходством, а, наобо-
рот, искать национальную безо-
пасность на путях ограничения
ядерных вооружений.

В этом вопросе американская

сторона проходит нелегкий путь
переоценок старых концепций ми-
ра «с позиции силы» периода «хо-
лодной войны». Еще и сейчас в

ушах многих звучат слова прези-
дента Линдона Джонсона: «Мы —

страна номер один, и, мы наме-
рены и впредь оставаться страной
номер один». Он говорил не об
экономике, не о культуре, не о
правах человека, а о размерах
военной машины.

Пока дипломаты вели долгие

переговоры, исходя из концепции

ограничения вооружений, .сторон-
ники «непревзойденной силы»' про-

водили широкую модернизацию
ядерного арсенала. Десять лет

назад бывший министр обороны
США Роберт Макнамара заявил,
что достаточно 400 боеголовок в

одну мегатонну каждая для обе-
спечения «адекватного сдержи-
вающего средства предотвраще-

ния всеобщей войны». В 1972 го-
ду тогдашний президент США
Ричард Никсон пришел к выводу,
что существующий американский
ядерный арсенал достаточен на
неопределенно долгое время в бу-
дущем. А арсенал все растет, и

боеголовки считают не на сотни,

а на тысячи...
Все это д^ет возможность

предсказать, что и последняя часть
пути к ОСВ-2 в США будет прохо-
дить через политическую борьбу
и споры. Последние опросы об-
щественного мнения показывают,

что соглашение поддерживают три

четверти американцев. Но в аме-
риканской политической алгебре
эти три четверти еще не равны

двум третям сенаторов, чьи го-
лоса необходимы для ратифика-
ции ОСВ-2. В сенате немало сто-
ронников «увязывания» ратифика-
ции с вопросами внешней полити-

ки, не имеющими отношения к
самому соглашению. Предполага-
ется, что Советский Союз готов

заплатить «высокую цену», поэто-

му ОСВ-2 нужно «продать по-
дороже». Но такая базарная ло-

гика лишена всякого смысла:

ОСВ-2 нужно Советскому Союзу
в такой же степени, в какой и

Соединенным  Штатам.
Г. ГЕРАСИМОВ,

(АПН)

ЛОДЫХ».   ю.оо-   «л^   т. С ЛП а 1И ».               х      х уд ОЖНИК ов».      (ПоВТО-
Киножурнал.   18.45 - «Сегодня в    Р *      по   ^^            ^д).
мире». Ь9 00 - «Народное   твор-   Р        _        {^       коллективов Ле-

чество». 19.50  - Премьера худо-            адского   Телевидения   и   ра-

программа «Утренняя почта».   Но   ■:._., ___ ..   , _  /__..     ш пп     ..о __

окончании    —     информационный
выпуск «Сегодня в  мире».

КЛУБ «ШАХТЕР». 19 января—

«Под страхом меча». Начало в 17,
19, 21 час.

СУББОТА,  20   ЯНВАРЯ
9.05 — «АБВГДейка».   9.35   —

«Проводы».           Художественный
фильм. 2-я серия. 10.45 — «Для
вас, родители!» 11.15 — Музы-
кальная программа «Утренняя
почта». 11.45 — «По музеям и вы-
ставочным залам». Государствен-
ный музей изобразительных ис-

кусств им. А. С. Пушкина. Новые
поступления. 12.30 — «Больше
хороших товаров». 13.00 — Игра- ю.оо

ет заслуженный    артист    РСФСР   фи ЛЬМ

лефильм. 1-я серия. 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — «Маршал револю-

ции». 2-я серия. 22.45 — Концерт
хоровой музыки. Иснолнители:
хор Ленинградской академической
капеллы им. М. И. Глинки. Ле-
нинградский камерный хор. Ди-
рижер — заслуженный . деятель

искусств  РСФСР В,  Чернушенко,

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 19 ЯНВАРЯ
9,00 — Программа ■ передач, 9,05
«Времена года». Фильм-балет,

1 1 ,05 — Художественный
..Моя жена — бабушка».

А. Наседкин (фортепиано). В 14.25— Программа передач. 14.50
программе произведения Ф. Шопе- —«Большая дорога». 15.05— Худо-
на и Ф. Листа. 13.30 — Тираж жсственный фильм «На быстрине».
«Спортлото». 13.45— «Здоровье». 1ез5 — «Песни Эмила Димитро-
14.30 — Фильм-детям. «Дети Па- ва>> Музыкальный фильм. 17.00—
мира». 15.40 — Концерт.   16.30—   «Телешкола».         Кинопрограмма.
«Очевидное — невероятное». 17.30 17.30 — «Ткачихи». Документаль-
— Чемпионат Европы по конько- нь[ й фильм. 17.50 — Новости. Ве-
бежному спорту. Мужчины. 500 м. че р НЯЯ программа. 15.00 — «Ак-
18.00 — Беседа на международ- туальная камера» (на русском
ные темы- политического обозре- языке). 18.15 — «Читая книгу

вателя газеты «Правда» Ю. А. природы». 19.00 — Театральный
Жукова. 18.50 — Дж: Верди, вечер. М. Траат. «Кофейные зер-

«Травиата». Фильм-опера. 21.00— на ». Спектакль Пярнуского драм-

«Время». 21.35  —  «А  ну-ка,    де-   театра им.  Л.   Койдула.   21.35 —

вушки «Актуальная   -камера».    22.05
23.15 — Народные артисты. Тийт
Куузик.

СУББОТА, 20   ЯНВАРЯ

Зам. редактора

В. В. ИВАНОВ.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 21   ЯНВАРЯ
9.00 — Э.   Григ. ■ Соната   № 3

для скрипки и фортепьяно. 9.30—
«Будильник».    10.00    —    «Служу
Советскому Союзу!» 11.00 —      9.00 — Программа передач. 9.05
«Сказка о рыбаке и рыбке».   — «Телешкола». Говорим по-рус-

Мультфильм. 11.50 — «Творчест-   ски . 9.25 — «Телешкола сообща-
во юных». 12.30 — «Сельский   е^. 9.30— «Телешкола». Англнй-
час». 13.30 — «Музыкальный ки-   ский язык. 9.50 -^ «Вдохновение»,
оск». 14.00 — «Любимые страни-   Ю.ОО— «Заглянем в кухню». 10.30
цы». Спектакль-концерт. 15.35 —  _ «8 и 16». 11.00 — «Трасса».
Премьера документального филь-   14.30— «Слава легендарная твоя»,

ма «Стать рабочим», 16.05 —   15.00 — Вечерняя программа. 15.05
«Клуб кинопутешествий». 17.05 —  _ Театральный спектакль для де-

Чемпионат Европы по конькобеж-   Т ей. Новогодняя программа ТЮЗа
ному спорту. Мужчины. 1500 м.   ЭССР. 16.15 — «Кто даст совет?»
18.00 — «Международная панора-   16.45 — «Жизнь ставит пробле-
ма», 18.45 — «По вашим пись-   мы ». 17.25 — Реклама. 17.30 —

мам». .19.25 — Художественный   Чемпионат Европы по конькобеж-
фильм «Доверие». 21.00 — «Вре-   НО му спорту. Мужчины. 500 м.

мя». 21,35 Концерт мастеров   18,00 — Чемпионат СССР по бас-
кетболу. Мужчины, «Калев» (Тал-
лин) —^ «Строитель»  (Киев),   19,40

искусств Украины,

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА,  19 ЯНВАРЯ

«Поет Мари Рейзен», Музы-
кальный фильм. 19,50 — Пере-
пись населения   1979 г, 20.00

9.00 — Новости. 9.15,   10.00 — '«Детский экран». «В субботу вме-

Учебная программа  ЛТ.   Учащим- сте с папой».   20.30 — «Актуаль-
ся ПТУ: физика.  10.35 — «Река»,  ная камера»; 21.35 -^ 23.05 — Ве-
Документальный     фильм.     11.05,
12.10 — Учебная  программа   ЛТ:
физика. 8-й  класс. "11.35 — Рекла-
ма. 1 1 .40 — «Технический про
гресс и экономика» (повтор, от Н
января).   17.30^ — «Час учителя

чер в Раквереском драмтеатре.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 21   ЯНВАРЯ

11.00   —   Программа   передач.

Реклама.  11.15 —   «Кто    ответит

СЛАИЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ-ИНТЕРНАТУ

срочно   требуется

ПОВАР.
2-2

20 января с. г. в раймаге
райпо будет проводиться рас-

продажа трикотажа и обуви
отечественного и импортного

производства. Посетите наш

магазин.

2—2

УВАЖЕАМЫЕ
ПОКУПАТЕЛИ!

Бытовой пылесос типа

ПН-600 модели «Вихрь-бМ»
предназначен для^ всех видов

домашней сухой уборки, с его

помощью можно -произвести

следующие работы: уборку пы

ли и мелкого мусора с полов,

стен, карнизов; чистку от пыли

одежды, ковров, штор, гардин,

мягкой мебели; опрыскивание

цветов, увлажнение воздуха,

побелку стен и потолков, ок-

раску.

Потребляемая    мощность

600 вт, вес 6,5 кг, цена 41 рубль.
Познакомиться      с    работой

бытового пылесоса и приобре
сти его   вы можете   в   отделе

электротоваров   магазина «Ок-
тябрьский»   (ул. 'Ленина,  14),

ГОРТОРГ,
2—1

ШКОЛЕ №11

срочно   требуется

ЗАВХОЗ.
3—2

СЛАНЦЕВСКОЙ
ПМК-15

срочно   требуются

ТРАКТОРИСТЫ,
КОЧЕГАРЫ,
РАБОЧИЕ на дренаж, -

СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК.
Обращаться в отдел   кадров

ПМК-15. Телефон 2-29-56..
2—1

КИНОТЕАТР «ТРУД». 19 янва-

,                   15.50 — Для детей. «Морозко».   ря — «Синьор Робинзон».   Начало
П50     «Шахматная  школ^^     Художественный  фильм.   17.10 -   в  11,50, 14.20,  16.10, 18,   19.50, 211 5.50 -«Шахматная  школа». 16^0 <<По мм   и   выставочньш   за .   час 40 минут

Концерт.   17. 10_- «Адреса мо-              «Огенняя   выстявкя   ленин-       к-.ПУК «111,

УВАЖАЕМЫЕ
ПОКУПАТЕЛИ!

Бытовой напольный пылесос

«Циклон» предназначен для

уборки помещений, чистки

одежды, ковров и мягкой ме-

бели, а также для других ра-

, бот, связанных .с использова-

нием разрежения или давле-

ния воздуха. .

Допустимая продолжитель-

ность непрерывной работы пы-

лесоса с пылеуборочными на-

садками:

—   с коврово-половой, ме-

бельной и стенной  — 1  час;

—  со щелевой — 45 мин;'

—  с одежной и с разбрызги-
вателем   жидкости  —  20 мин.

Пылесос «Циклон» снабжен
глазком указателя запыленно-

сти фильтра. Вес пылесоса —

5,6 кг,

В магазине «Октябрьский»
пылесос '«Циклон» вы можете

купить как за наличный ра-

счет, так и в кредит по рознич-

ной цене 42 рубля,
ГОРТОРГ,

2—2

.   СЛАНЦЕВСКОЕ
ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

ПРИГЛАШАЕТ

НА РАБОТУ

ВОДИТЕЛЕЙ  на все марки
автомашин,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту ав-
томашин,

АВТОЭЛЕКТРИКОВ,
ВОДИТЕЛЯ  -   НАСТАВНИ

КА,
ТОКАРЯ,

. МАСТЕРА по ремонту авто-

машин со специальным образо-
ванием,

МЕХАНИКА ОТК,
КАРБЮРАТОРЩИКА,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЯ на пост

диагностики,
СТАРШЕГО ИНЖЕНЕРА

АСУ.
Объявляет прием на курсы

но подготовке водителей треть-

его класса с отрывом и без от-
рыва от производства.

Неработающим выплачивает-

ся стипендия 42 рубля 80 копе-

ек в месяц.

Начало занятий 1 марта 1979
года.

Обращаться в отдел кадров.

Телефон 2-19-59.
5—4

При УКК ЛПО «Ленинград-
сланец» -организуются с отры-

вом от работы курсы машини-

стов электровозов для работы
на шахтах объединения.

3—3

К СВЕДЕНИЮ
ВЛАДЕЛЬЦЕВ

ИНДИВИДУАЛЬНЫХ
ЛЕГКОВЫХ

АВТОМОБИЛЕЙ
В Сланцевском трансагентст-

ве   организован прием предва-

рительных заказов от граждан,
проживающих  в   сельской  ме-
стности,   на техническое обслу-
живание     легковых  автомоби-
лей по сервисным книжкам на

станциях    технического  обслу-
живания.

Справки в трансагентстве по

'адресу: г. Сланцы, ул. Ленина,
дом № 9, Телефон 2-26-95 или

2-28-67.
3—3

18,00— «НаЛи Ленинград», «Ижор-   лучше?» 12,00 — Для детей худо-

цы», • Документальные    фильмы,   жественный   телефильм   «Приклю-
19,00 —   «Ленинград».    19,50   —   чения пса   Цивиля»,    3-я    серия,

«Секретарь -парткома»  ,Художест-   12,25 — «Слово о Льве Толстом»,
венный телефильм, 1-я серия, 21,00   Телефильм,   1-я   серия,   13.20   —

— «Время».   21.45 — «Секретарь   «Полчаса   классической   музыки».

парткома». 2-я серия. По оконча-   Музыкальный    фильм.     13,50   —

ний — Новости,                                «Возвращение в Миссариану», Те-

Коллектив ремонтно-механического цеха сланцеперерабатыва-
ющего завода «Сланцы» глубоко скорбит по поводу безвременной
кончины КУДИНОВА Александра Алексеевича и разделяет го-

речь утраты с родными и близкими покойного.

Учителя, родители и учащиеся 5 «Б» класса школы № 2 со-

болезнуют Кудиновой Оле по поводу безвременной смерти ее

папы.

Сердечно благодарим коллективы объединения   грузового   авто-

транспорта, шахты имени С. М. Кирова и бригады породовыборщиц    ^

тов. Корнеева, школы № 5, родных, соседей и знакомых, оказавших     |
помощь в похоронах и разделивших горечь утраты любимого мужа

и отца Матвеева Геннадия Ивановича.
.                    Жена н дети.
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